
SPD-Fraktion  

im Stadtbezirksrat Vahrenwald/List der Landeshauptstadt Hannover 

An die 
Bezirksbürgermeisterin 
Frau Edit Bastian 
über den 
Fachbereich Zentrale Dienste – OE 10.15.2 

Anfrage gemäß § 14   der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt 
Hannover in die nächste Sitzung des 
Stadtbezirksrates Vahrenwald / List 

Betrifft: Bordsteine in der Constantinstraße 

An der Kreuzung Constantinstraße und Hauffstr. sind die Bordsteine nicht abgesenkt. 
Dadurch wird das überqueren der Straße für Rollstuhlfahrer und andere in ihrer 
Mobilität eingeschränkte Personen erschwert.  

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Ist die Absenkung der Bordsteine in nächster Zeit vorgesehen? 
2. Wenn ja, wann ist mit dieser Maßnahme zu rechnen? 
3. Wenn nein, warum werden die Bordsteine nicht abgesenkt? 

 
 
Heidemarie Günther 
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende 


